

Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Sin lugar a dudas, es un día importante para la República, para los acuerdos, para la **Cámara de Diputados** ¡Sí se pudo! Sí se pudo lograr el acuerdo y poner como prioridad a la Cámara de Diputados, más allá de los colores, de las fíbias y de las fobias. Qué bueno que la Cámara de Diputados vuelve a ser un espacio de acuerdo y de decisiones de una amplia mayoría; 435 diputados han dicho sí a esta Mesa Directiva, sí a una diputada de oposición para presidir la Cámara. Por supuesto, lo he dicho de manera claramente, voy a hacerlo de manera honorable e institucional”.

<https://drive.google.com/file/d/1QWcRmx8IaH2DLW7eGRRjkZ6Dm-fELPPX/view?usp=sharing>